
 
Citations et versets bibliques en lien avec la Semaine Laudato Si’ du 21 au 28 mai 2023 

 « Espérance pour la Terre. Espérance pour l’humanité » : 

Citations provenant de Laudato Si’ 

− “L’espérance nous invite à reconnaître qu’il y a toujours une voie de sortie, que nous pouvons 

toujours repréciser le cap, que nous pouvons toujours faire quelque chose pour résoudre les 

problèmes.” (LS 61)  

− “Il suffit d’un être humain bon pour qu’il y ait de l’espérance !” (LS 71) 

− “Entendre chaque créature chanter l’hymne de son existence, c’est vivre joyeusement dans 

l’amour de Dieu et dans l’espérance” (LS 85) 

− “Quel genre de monde voulons-nous laisser à ceux qui nous succèdent, aux enfants qui 

grandissent ?” (LS 160) 

− “Tout n’est pas perdu, parce que les êtres humains … peuvent aussi se surmonter, opter de 

nouveau pour le bien et se régénérer … [et] initier de nouveaux chemins vers la vraie liberté.” 

(LS 205) 

− “Marchons en chantant ! Que nos luttes et notre préoccupation pour cette planète ne nous 

enlèvent pas la joie de l’espérance.” (LS 244) 

 

Versets bibliques  

− “Car il y a pour l’arbre un espoir : une fois coupé, il peut verdir encore et les jeunes pousses 

ne lui feront pas défaut.” (Job 14, 7) 

− “Car moi, je connais les pensées que je forme à votre sujet – oracle du Seigneur –, pensées de 

paix et non de malheur, pour vous donner un avenir et une espérance.” (Jérémie 29, 11) 

“Continuons sans fléchir d’affirmer notre espérance, car il est fidèle, celui qui a promis.” 

(Hébreux 10, 23) 

− “Bien plus, nous mettons notre fierté dans la détresse elle-même, puisque la détresse, nous 

le savons, produit la persévérance ; la persévérance produit la vertu éprouvée ; la vertu 

éprouvée produit l’espérance ; et l’espérance ne déçoit pas, puisque l’amour de Dieu a été 

répandu dans nos cœurs par l’Esprit Saint qui nous a été donné.” (Romains 5, 3-5) 

“J’estime, en effet, qu’il n’y a pas de commune mesure entre les souffrances du temps 

présent et la gloire qui va être révélée pour nous. En effet, la création attend avec impatience 

la révélation des fils de Dieu. Car la création a été soumise au pouvoir du néant, non pas de 

son plein gré, mais à cause de celui qui l’a livrée à ce pouvoir. Pourtant, elle a gardé 

l’espérance d’être, elle aussi, libérée de l’esclavage de la dégradation, pour connaître la 

liberté de la gloire donnée aux enfants de Dieu. Nous le savons bien, la création tout entière 

gémit, elle passe par les douleurs d’un enfantement qui dure encore. Et elle n’est pas seule. 

Nous aussi, en nous-mêmes, nous gémissons ; nous avons commencé à recevoir l’Esprit Saint, 

mais nous attendons notre adoption et la rédemption de notre corps. Car nous avons été 

sauvés, mais c’est en espérance ; voir ce qu’on espère, ce n’est plus espérer : ce que l’on voit, 

comment peut-on l’espérer encore ? Mais nous, qui espérons ce que nous ne voyons pas, 

nous l’attendons avec persévérance. Bien plus, l’Esprit Saint vient au secours de notre 

faiblesse, car nous ne savons pas prier comme il faut. L’Esprit lui-même intercède pour nous 

par des gémissements inexprimables. Et Dieu, qui scrute les cœurs, connaît les intentions de 

l’Esprit puisque c’est selon Dieu que l’Esprit intercède pour les fidèles.” (Romains 8, 18-27) 


